

FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711031 - FRITZIENICO ZACHARY BASKORO

STATION	FEEDBACK
IMUNISASI	berapa banyak pelarut yang diambil? setelah diberikan larutan dihomogenisasi dulu...
IPM PEDIATRIC 2	Px Fisik TV tidak periksa nadi dan respirasi, cek tonsil caranya palpasi di leher? pemeriksaan telinga cuma dari nyeri telinga cukup buat diagnosis penyakit? kurang detail ya // Px Neurologis refleks fisiologis dan patologis OK, meningeal sign tidak melakukan burdzinski III-IV dan kernig sign salah // Dx kejang sudah tepat tetapi derajat otitis media tidak disampaikan apakah akut/kronik, DD salah KDK udh masuk dx utama kenapa disbeut lagi di DD // Terapi Farmako sudah menyarankan rawat inap, memberi antipiretik paracetamol, profilaksis kejang, obat kejang. pasien belum diberi antibiotik dan dirujuk ke SpTHT // Edukasi sudah cukup lengkap tp blm menyarankan untuk dirujuk ke spesialis THT
PPN	tdk menggunakan apron, lakukan perasat ritgen dgn benar, posisi tangan kanan di vulva menjaga agar tdk robek, tangan satunya menahan kepala, kala 3 sdh baik,
RESUSITASI NEONATUS	persiapan alat ; alatnya minim bgt yg disebutkan saat persiapan (tdk menyebutkan ET, kateter umbilikal, ambu bag, oksimeter), kalau menyebutkan laringoskop, sekalian dipasang & dicek di awal, meskipun blm langsung dipakai , begitu jg ambu bag dan sungkup (bukan tugas asisten ya).langkah awal tdk mengganti kain, tdk reposisi. caramu VTP itu sungkupnya ya dipegangi bukan cuma ditempel itu sama jg nggak ngasih oksigen, irama VTP terlalu cepat (irama VTP membaik justru ketika mengikuti irama kompresi asisten). SRIBTA ok, setelah intubasi sudah sambung sumber o2, tapi jumlah VTPnya kenapa lebih dari 30 kali ketika VTP-kompresi, harusnya 30 aja, dosis dan konsentrasi epi ok, pemahaman alur secara keseluruhan ok
SIRKUMSISI	"Potongan jam 12 hati2 mengenai gland penis. jahitan jam 12 buatlah 2 simpul gar tidak mudah lepas. jahitan juga tidak boleh mengenai gland penis. jahitan jam 6 juga sebaiknya 2 simpul agar kuat. preputium belum di potong dengan baik, waktu habis."